

TARIFS EXIGÉS POUR LES PATIENTS NON COUVERTS

qui sont non-résidents du Canada, ou sans carte d'assurance maladie valide d'une province canadienne, ou dont la couverture par le Programme fédéral de santé intérimaire (PFSI) n'est pas valide

RATES APPLICABLE FOR PATIENTS WITH NO COVERAGE

who are non-residents of Canada or do not have a valid insurance card from RAMQ or from a Canadian province or valid coverage from the Interim Federal Health Program (IFHP)

PATIENTS NON HOSPITALISÉS - Tests diagnostiques non inclus NON-HOSPITALIZED PATIENTS - Does not include diagnostic tests

Urgence	
Visite au triage / Emergency triage visit	183,48 \$
Soins d'urgence - Les tests diagnostiques seront facturés en plus Emergency visit - Diagnostic tests will be added to the invoice	1 457,66 \$
Consultation	
Clinique ou visite de suivi - Par visite / Clinic or follow-up visit - Per visit	168,93 \$
Chirurgie	
Chirurgie d'un jour / Day surgery	5 248,89 \$
Autres services	
IRM / MRI	1 574,70 \$
Hémodialyse / Hemodialysis	1 111,26 \$

PATIENTS HOSPITALISÉS - Plusieurs tests diagnostiques inclus HOSPITALIZED PATIENTS - Include most diagnostic tests

Hospitalisation	Tarifs quotidiens / Daily rates
Admission - Hospitalisation d'un patient / Admitting - Inpatient stay	8 604,00 \$
Séjour en unité de soins intensifs / Intensive care unit stay	24 258,00 \$
Séjour d'un nouveau-né / Newborn stay	3 618,00 \$



Informations :
Service des comptes clients
514 890-8072

- Le CHUM offre ces services aux patients non assurés **en cas d'urgence seulement.**
- Les patients devront payer l'hôpital pour chaque service reçu.
- **Les médecins facturent leurs honoraires séparément. Ceux-ci ne sont pas inclus dans les frais indiqués ci-dessus.** Demandez à votre médecin sa liste de prix ou tout autre renseignement.
- Le CHUM n'appuie pas le tourisme médical.

- The CHUM offers these services to non-insured patients in **emergency situations only.**
- Patients are required to pay for each service they receive.
- **Physicians charge separate fees for their services, which are not included in the hospital fees listed below.** Ask your physician for a price list or for more information.
- The CHUM does not endorse medical tourism.

Ces tarifs sont déterminés et révisés annuellement par le ministère de la Santé et des Services sociaux du Québec (MSSS) et sont sujets à changement.
msss.gouv.qc.ca
Tarifs en vigueur jusqu'au 31 mars 2026.